



En cette fin d'année 2024, et à l'aube de l'année 2025, les membres du bureau et moi-même, nous vous présentons tous nos vœux de bonheur pour cette nouvelle année, à vous personnellement, mais également à toutes les personnes qui comptent pour vous.

Qui dit « vœux de bonheur » pour un cycliste, c'est avant tout une bonne santé, de belles balades avec les copains, et l'absence d'accidents sur les routes.

Pour le club, nous souhaitons la réussite de nos manifestations habituelles. Elles sont des moments de solidarité, de partage, d'amitié pour les adhérents qui œuvrent ces jours là, et que nous remercions chaleureusement. Sans vous, « les bénévoles », la notoriété du club ne serait pas ce qu'elle est aujourd'hui.

Nous souhaitons longue vie et prospérité à l'école VTT.

Comme dans tout club, dans toute association, il y a des petits soucis d'ordre relationnel entre certains adhérents. Les raisons ? Elles sont parfois méconnues ou, tout simplement stupides. Ces querelles nuisent à l'ambiance du club. Il n'est pas normal qu'au départ de chaque sorties, tout le monde ne se serre pas la main.

Notre souhait pour 2025, le retour à des valeurs plus cordiales au sein du club.

Bonne année 2025 à toutes et à tous

Les membres du Bureau